

〔校訓〕
かしこく
ゆたかに
たくましく

教育目標：「生きる力」を身につけ、なごみの未来を創る児童生徒の育成

みかわ小だより No.4

R4. 5. 27 文責 村上

～夢に向かって知恵いっぱい、笑顔いっぱい、元気いっぱいに育つ三加和っ子～

〈小中合同運動会〉「自分を信じて 仲間を信じて 一生けんめい走りぬけた」運動会 みんな輝いていました。

5月22日(日)に無事に運動会を終えることができました。感染拡大防止の観点から、本部テントを移動し、観覧場所を広く確保するなど会場設営を工夫しました。また昨年度の反省を踏まえ、児童の体力を考慮しながら、種目も工夫しました。なにより心苦しかったのは、観客制限です。実は、玉名荒尾管内の4月の児童生徒の感染者はこの3年にわたるコロナ禍の中で、最多となってしまい、開催自体が危ぶまれる学校もあったほどです。とにかく学びを止めないこと、教育活動を進めることを最優先に考え、感染対策と熱中症予防に配慮しながら、実施した次第です。全児童生徒・保護者の方々のご理解とご協力に心より感謝申し上げます。小中学校それぞれのよさが発揮できたよい運動会だったと思います。4名の団長さんの熱意あるリーダーシップに心を打たれました。この運動会で小中学校の子どもたち、先生方の連携がさらに深まったように思います。



戦いが終わって・・・スローガンの前で記念の一枚



〈輝いた子どもたちの写真〉
上段：1年生のかわいい走り、三加和音頭、リレー
中段：運動会を彩った中学年のダンス、鯉のぼりリレー、台風の目、アンカーの走り
下段：赤白の応援合戦

たてわり活動(掃除)開始

5月27日に縦割り班の話し合いがあり、縦割り掃除が始まりました。コロナ禍の影響もあり、地域で遊ぶことが少なくなってきた子どもたち。他学年の児童を案外知らないようです。縦割り活動を通して他学年との交流も進めていきたいと思います。高学年は班をまとめていくことで、リーダーとしての資質を高めることにつながります。また、低学年だけではなかなかきれいにできない掃除。全学年で「掃除上手」になるよい機会であると期待しています。

〈運動会開催 お礼〉

5月22日の運動会は、ご観覧いただきありがとうございました。このコロナ禍の中で、無事に終わることができ、ホッとしています。運営協議会委員の方からも、笑顔で「楽しかったです。」という言葉をいただきました。子どもたちのがんばりが光った運動会でした。PTAの皆様には、準備から当日の片付けまで大変お世話になりました。金曜日の放課後に役員さんが集合され、あっという間に駐車場の整備やテントの準備をされる手際のよさには驚きました。当日もあっという間に元通りの運動場になり大変ありがたかったです。ご協力に心より感謝致します。

大会開催に当たっては、地域の企業からお祝いの品や筆記用具をいただきました。近所の方々には、練習中から当日まで、放送の声やダンス曲の音など、ご迷惑おかけしたと思います。地域のご理解とご支援に感謝致します。

